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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка стратегии потенциального российско-китайского партнерства в интересах освоения и освоения российской Арктики. Задачи работы: -	Проанализировать международно-правовую базу, регулирующую российские претензии в Арктике, с тем чтобы понять потенциальные возможности развития региона. -	Изучить нормативные акты по вопросам экономического развития Арктики, объяснить дополнительные затраты на необходимую инфраструктуру по развитию добычи ресурсов и созданию судоходной полосы. -	Уточните фактическую рентабельность будущих компаний в Арктике, а в денежном выражении-фактический рост, который будет достигнут. -	Наличие потенциальных трудностей в согласовании потенциального альянса между российским правительством и инвесторами с их китайскими коллегами. -	Разработать эффективную стратегию, позволяющую обеим сторонам получать прибыль за свои инвестиции, сохраняя при этом устойчивую политику развития и привлечения новых инвестиций. Выпускная квалификационная работа проводилась на основе стратегического развития Российской Арктики в контексте российско-китайского партнерства. Методы: Использовались общенаучные методы исследования: контент-и сравнительный анализ, а также специфические методы исследования: метод аналогий, SWOT-анализ, анализ Пестеля, прогнозирование, сбор и обработка данных, инфографика и др. Основные результаты работы:  - Анализ нормативно-правовой базы, определяющей подход, который инвесторы должны учитывать при рассмотрении вопроса об инвестировании в Арктику; - Разработка адекватной стратегии совместного инвестирования в развитие российской Арктики;; - Оценка текущих инвестиций, вложенных в развитие текущих проектов в российской Арктике; - Обоснование жизнеспособности Северного морского пути как основного стратегического проекта освоения российской Арктики при финансовой поддержке Китая. Практическая значимость работы определяется применением рекомендуемых стратегических ориентиров для достижения устойчивой экономической прибыли, а также для подхода, предусматривающего совместное инвестирование между российскими и китайскими фирмами.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: “opportunities and challenges of Russian and Chinese arctic development”. The aim of the graduate qualification work is to deliver a strategy for a potential Russian and Chinese partnership surrounding the interests of the exploitation and development of the Russian Arctic Tasks of the graduate qualification work:  •	Analyse the International legal framework ruling over the Russian claims in the Arctic, in order to understand the potential reach of the region to be developed. •	Study the regulations over the Arctic economic development, to explain the extra costs for necessary infrastructure on the development of resource extraction and the creation of shipping lane. •	Clarify the actual profitability for future companies in the arctic, and in monetary terms the actual growth to be achieved. •	Present potential difficulties in the agreement over a potential alliance between the Russian government and investors with their Chinese counterparts. •	Develop an effective strategy that allows the both parties to receive profit for their investment, while maintaining a sustaining policy of development and attraction of new investment. The graduate qualification work was carried out on the basis of the strategic development of the Russian Arctic under the context of a Russo-Chinese partnership. Methods: General scientific research methods were used: content and comparative analysis, as well as specific research methods: the method of analogies, SWOT analysis, PESTEL analysis, forecasting, data collection and processing, info graphics etc. The main results of the graduate qualification work: - Analysis of the legal framework that define the approach that investors must take into account when considering investing on the Arctic; - Development of an adequate strategy for the joint investment on the Russian Arctic development; - Evaluation of the current investment put into the development of the current projects in the Russian Arctic; - Justification for the viability of the Northern Sea Route as the main strategic project for the development of Russian Arctic with Chinese financial support. The practical significance of the work is determined by the application of the recommended strategic guidelines for the achievement of sustainable economic profit, moreover for the approach that the joint investment between Russian and Chinese firms.
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